



El Gernika Bizkaia arranca mañana ante el Gipuzkoa UPV (18.30 horas) en Maloste la segunda vuelta de la Liga Femenina después de vivir un 2014 de ensueño

GERNIKA– 2014 ha sido el año del Gernika Bizkaia.

—Así es. El año pasado estuvimos en una nube y todavía no somos conscientes de lo que hicimos. Ahora que veo las plantillas que hay en la categoría me doy cuenta de lo difícil que es ser primeras en la liga regular y ascender con esa superioridad mostrada en la Fase Final con ocho jugadoras vascas y la ayuda de Miller y Valiente, más la de Roundtree en los últimos partidos.

Una tendencia que ha continuado en la Liga Femenina.

—No esperábamos estar con ese bagaje de 7 victorias. Siempre se dice que uno tiene que ir todos los partidos a ganar y que no hay que firmar nada antes de tiempo, pero tenemos que estar contentos de las siete victorias y el juego que hemos hecho en casa. Todo ello con 4 jugadoras

Mario López

ENTRENADOR DEL GERNIKA BIZKAIA

“Deseamos que las jugadoras vizcainas den un paso adelante”

Una entrevista de Jokin Victoria de Lecea
Fotografía Juan Lazkano

vizcainas y la altsasuarría Naiara Díez, que prácticamente no tenían experiencia en esta competición.
¿Cómo se encuentra el equipo tras el parón navideño?

—Hemos estado 14 días de vacaciones. El equipo lo necesitaba física y mentalmente ya que empezó muy fuerte el primer mes de competición, ahí estuvimos con mucha chispa y

“El año pasado estuvimos en una nube y todavía no somos conscientes de lo que hicimos en Liga Femenina 2”

El Zornotza, a por la confirmación

EL EQUIPO VIZCAINO QUIERE AFIANZARSE EN LA ADECCO PLATA Y SEGUIR CRECIENDO DÍA A DÍA

BILBAO– La segunda experiencia en la Adecco Plata del Zornotza está siendo la de la confirmación. Pese a disponer de una plantilla muy corta, los vizcainos ocupan actualmente la quinta posición en la liga y quieren seguir creciendo, sin dejar de aspi-

rar a nada. “La valoración a nivel, tanto deportiva como humana, es muy positiva. Hemos conseguido formar un bloque de buena relación y de buen rollo, que se transmite mucho a la hora de exigir esfuerzo y de tener que trabajar al máximo”, explica Mikel Garitaonandia.

Los zornotzarras arrancan el domingo a las 12.00 horas en Larrea la segunda vuelta de la competición ante el Cáceres, un rival que se encuentra en la tercera posición

pero que ya sabe lo que es caer ante el Zornotza. Una victoria seguiría aumentando las opciones de los vizcainos por entrar en el play-off, pero Garitaonandia se pone otras metas: “Mi objetivo al principio de año y ahora mismo sigue siendo el mismo: ser hoy mejores que ayer. Si nos desviámos de esa dirección, probablemente cometamos errores que no nos podemos permitir”.

Una de las cosas que les ha impedido rendir a mejor nivel en esta pri-

mera vuelta es la falta de efectivos. La plantilla del Zornotza contaba al principio con diez jugadores, pero la lesión de Juan Coronado y las convocatorias de Borja Mendieta con el Bilbao Basket han provocado que el conjunto zornotzarra sufra en los puestos interiores. “Solo contamos con dos interiores fijos en los partidos y en muchos entrenamientos. Si las cosas van bien y no ocurre nada, hemos demostrado que podemos ganar a cualquiera. Pero en ese

aspecto estamos un poco con pinzas para que no ocurra nada desviado que nos impida competir.

Otro de los aspectos a mejorar para el entrenador durangarra es la defensa: “Tenemos que dar un paso adelante en ese aspecto, sacrificarnos todos y ser más inteligentes atrás porque eso nos va a permitir afianzar nuestra posición desde la defensa y aprovechar al máximo todas nuestras virtudes en ataque, que son muchas”. –J. V. L.

muy despiertos; sin embargo, acabamos las últimas semanas muy justitos. Nos costará coger la forma que teníamos al principio de temporada, pero esperemos que en un par de semanas o tres, el equipo esté bien físicamente. Mañana tenemos un partido muy duro ante el IDK Gipuzkoa UPV, que se ha reforzado con dos interiores y no tiene nada que ver con el de la primera vuelta. Será difícil.

¿El objetivo sigue siendo la salvación?

—Mi idea es que una vez que consigamos la salvación, que creo que estará en diez victorias, es que las que menos minutos están disputando, las jugadoras vizcainas, tengan más importancia. Ahí es donde tenemos que intentar invertir porque no tiene ningún sentido que una vez conseguido el objetivo principal, sigamos jugando con una rotación de seis o siete jugadoras.

¿Qué les falta a las vizcainas para dar ese salto de nivel?

—El físico y los minutos de juego. Ya han demostrado que pueden jugar. Lo que les falta es esa regularidad y esa experiencia de estar en la Liga Femenina. Quitar ese miedo escénico. Ellas trabajan para ello y, quizás, las jóvenes deberían tener más motivación e ilusión porque todavía se sienten un poco inferiores, pero ellas tienen que convencerse de que lo pueden hacer bien y que tienen calidad para alcanzar esa regularidad.

¿Cuáles son sus deseos para este 2015?

—Deportivamente, queremos lograr nuestro objetivo final y seguir alimentando este ambiente de baloncesto que se ha creado en Gernika. También, que el grupo intente disfrutar y sea una piña dentro y fuera de la pista. Deseamos que las jugadoras vizcainas den un pasito para adelante y sean un poco mejores, al igual que el resto de la plantilla, porque nosotros, además del objetivo táctico que podemos tener, también queremos la mejoría individual de cada una de las integrantes del primer equipo y si acaban siendo un poco mejores que el año pasado, acabaría satisfecho. A nivel de club, tenemos que seguir trabajando como lo hemos hecho hasta ahora en las categorías inferiores y agradecer la labor que hace cada día la directiva y Gerardo Candina, porque este proyecto sin esa gente que está en la sombra sería imposible. ●